

MUJER MINERA: MOTOR DE DESARROLLO PARA EL PAÍS



Gerenta General
de Operaciones
Integradas Pampa
Norte | BHP
Juliet Taylor

Contar con un Día Internacional de la Mujer en la Minería es una muestra clara de la relevancia que ha alcanzado nuestra participación en esta industria.

Por eso, es fundamental reconocer no solo a quienes están transformando nuestras operaciones, sino también a las comunidades con las que compartimos. A todas aquellas mujeres que, en contextos desafiantes, abrieron camino y hoy operan, mantienen, lideran, capacitan y colaboran: gracias por su valentía y compromiso.

En nuestra operación Spence, ubicada en la región de Antofagasta, el 45% de los puestos están ocupados por mujeres. Esta cifra es el resultado de años de trabajo intencionado para abrir espacios, remover barreras y fomentar el talento femenino en todos los niveles. Pero más allá del número, este avance refleja cómo una minería más diversa puede ser también más segura, sostenible, innovadora y conectada con su entorno.

¿Qué significa ese 45%? Significa que más mujeres acceden a empleos de calidad, lo que fortalece la estabilidad económica de sus familias y el tejido social de sus comunidades.

Hemos impulsado programas enfocados en mujeres de comunidades locales, como la formación de supervisoras de turno, que ya ha capacitado a más de 300 mujeres para roles en Mina, Cátodos y Concentrador. Esta iniciativa fortalece el desarrollo profesional femenino y refuerza el vínculo con el entorno local.

Además, promovemos activamente el desarrollo de proveedores liderados por mujeres en la región, integrándolos a nuestra cadena de valor. Esto diversifica nuestras redes, impulsa el emprendimiento femenino y genera impacto en las comunidades. Cuando una mujer entra a la minería, transforma su historia y la de quienes la rodean.

A todas ellas que construyen el presente y abren camino al futuro ¡Feliz Día Internacional de la Mujer en Minería!